



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:23

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 11 de noviembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en punto

Conduce: Fernando Centeno y Marling Espinoza

Invitado: Ing. Benjamín Lugo (Movimiento por Nicaragua)

Tema: Marcha en Chontales

Lugo señaló que el Movimiento por Nicaragua exige la inmediata destitución del Presidente de la CSJ, magistrados y jueces involucrados en actos de corrupción.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Dr. Julio Centeno Gómez (Fiscal General)

Tema: Notificación de juicio a Arnoldo Alemán en Panamá

Centeno Gómez explicó vía telefónica que el pasado siete de noviembre le pidió al Canciller Norman Caldera que informe oficialmente a la Secretaría del SICA y a la Secretaría de la ONU, que son los que llevan registro de los tratados internacionales, los cambios en la legislación nicaragüense y que proceda a inscribir oficialmente la nueva institución competente para dar asistencia legal mutua.

NOTICIAS DE TV

+El Canal 2 presentó en exclusiva el video en el que se aprecia el ataque de dos perros Rottweiler a un nicaragüense, quien falleció a causa de las mordidas recibidas en Costa Rica. El ataque duró cincuenta y cinco minutos sin que las autoridades policiales costarricenses hicieran algo al respecto. Por su parte Gonzalo Carrión del CENIDH catalogó de inhumano la actuación de los miembros de instituciones de salvaguarda costarricenses. Giovanni Loaisiga de Canal 8, hizo un llamado a las autoridades nicaragüenses, para que exijan una explicación a las autoridades costarricenses, el por qué no le ayudaron al compatriota. El vocero de la Cancillería, Oscar García, expresó que solicitarán una investigación exhaustiva para analizar el caso. **(Estudio 8, Canal 8/ 22-22, Canal 2)**

+Arnoldo Alemán participó en una celebración religiosa en la hacienda Santa Lucía en recordatorio de sus familiares fallecidos. Alemán declaró que están recurriendo a una amnistía para una reconciliación total. Añadió que él debería de estar sobreseído, porque ya son tres años y no le han demostrado nada y se preguntó ¿Cuál es el temor a esté cadáver político? Y retó a Daniel Ortega a realizar elecciones primarias **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Fernanda afirmó que puede viajar a Estados Unidos cuando ella quiera, porque tiene vigente su residencia. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado sandinista Gustavo Porras comunicó que a partir del diecisiete de noviembre inicia la huelga del sector salud. Aseguró que el aumento para los médicos puede tomarse de los veintinueve millones de

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:23

PAG - 2 -

la Superintendencia de Pensiones, para los medicamentos puede salir de lo que se le da a la Vicepresidencia y al Despacho de la Primera Dama con lo que se completan los doscientos ochenta millones de córdobas y para los trabajadores de la salud se tomarían los dos mil doscientos millones que se le da a la banca privada. Externó que no apoyarán el paro programado para el próximo lunes por parte del Grupo Pro Salario. **(Estudio 8, Canal 8/ 100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12 / Multinoticias, Canal 4/ Acción 10, Canal 10)**

+El director de la Policía Nacional, Edwin Cordero, informó que existe un déficit de nueve millones de córdobas para finalizar el año y debido a eso se ha reducido la vigilancia policial, lo que pone en peligro el Plan Navideño, pero que buscarán una solución con el MHCP. **(Noticiero CDNN)**

+Wálmaro Gutiérrez aseguro que el FSLN apoyará a todos los sectores sociales que demanden aumento salarial, por lo tanto también respaldan el aumento del cuatro por ciento a la CSJ y el seis por ciento a las universidades. **(100% Noticias)**

+Directivos del PLC presentaron en una conferencia de prensa una serie de inconsistencias en el padrón electoral de las regiones del Atlántico Norte y Sur del país, que perjudicaría la organización de las elecciones de marzo del 2006. Miguel Rosales hizo un llamado a realizar un mejor trabajo técnico en el padrón electoral, no sólo para beneficiar a la Alianza PLC, sino en beneficio de todas las organizaciones políticas que participarán en las elecciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Ignacio Velez del FISE aseguró que oficialmente no han recibido notificación de las auditorias de la CGR, donde menciona que encontraron irregularidades en el manejo de los recursos del FISE. Afirmó que de manera permanente se realizan auditorias de la CGR en esa institución en las que no se ha encontrado mal uso de los recursos, por lo que desconoce a que se refiere la CGR, pero que cualquier auditoría será bien recibida. **(Noticiero CDNN)**